

Hier geht's lang

Neue Hinweisschilder mit fröhlichen Kinderfiguren wurden jetzt auf dem Gelände des evangelischen Kindergartens Obernkirchen am evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“ aufgestellt. Die Schilder wurden gespendet von Peter Hußmann, selbständiger Werbefachmann aus Obernkirchen.

Obernkirchen. Ina Weimer, Leiterin des Kindergartens, war aufgefallen, dass viele Eltern noch nicht von den neuen Möglichkeiten der Einrichtung gehört haben und oft auch nicht wissen, wo sie sich befindet. Seit der Umwandlung des ehemaligen Spielkreises in eine Kindertagesstätte können auch Kinder ab zwei Jahren betreut werden. Zudem wurde die Öffnungszeit auf 13 Uhr ausgeweitet. So entstand die Idee, mit einem Hinweisschild zusätzlich auf den Standort der Einrichtung hinzuweisen. Hußmann, der selbst ein Enkelkind im evangelischen Kindergarten hat, habe sich als Profi in Sachen Werbung bereit erklärt, die Schilder zu entwerfen. Darüber hinaus hat er sie auch hergestellt und installiert. Für dieses besondere Engagement dankte ihm Pastor Wilhelm Meinberg herzlich bei der Übergabe der Schilder und überreichte im Namen der Kirchengemeinde und des Kindergartens zwei Flaschen guten Wein für gemütliche Stunden. Ina Weimer erwähnte aus diesem Anlass, dass für einzelne Kinder noch freie Plätze im evangelischen Kindergarten Obernkirchen vorhanden sind. Bei Interesse können sich Eltern bei ihr unter Telefon (0 57 24) 39 78 80 melden, um sich die Einrichtung zeigen und sich deren Angebote erklären zu lassen. r